



**4 Pièces**

**94 m<sup>2</sup>**

**Réf. 583a**

**699 000 €**

**Villeneuve-Loubet**  
Appartement à vendre (06270)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Un trésor rare sur la Côte d'Azur et une attraction touristique très prisée avec ses plages et ses rues anciennes et à seulement 15 minutes de la technopole de Sophia Antipolis. Grâce à ses espaces plantés soignés et sa magnifique piscine, la propriété de Saint-Andrieu, proche du centre ville, est une invitation au bien-être. Ce large appartement 4 pièces de loi Carrez 77,2 m<sup>2</sup> s'ouvrent tout d'abord sur un petit hall par le quelle vous pouvez soi, d'un côté accéder au séjour/cuisine et une suite ou bien de l'autre directement vers 2 larges chambres et une salle de bain. Le séjour très spacieux ...

A rare treasure on the Côte d'Azur and a popular touristic attraction with its beaches and old-world streets and is only 15 minutes from Sophia Antipolis industrial park. Due to its well-kept planted areas and magnificent swimming pool, the property in Saint-Andrieu, near to the town center, is an invitation to well-being. This large 4 room flat of 77,2 m<sup>2</sup> opens first of all on a small hall by which you can either, on one side access to the living room/kitchen and a suite or on the other side directly to 2 large bedrooms and a bathroom. The spacious living room opens onto the terrace and the ...

## SELECTION MED

55 route de Grasse - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)